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来週の予定 ６月 

 行事 

6/10 月 開校記念日 

11 火  

12 水 スタディウィーク(始) 朝読書の時間にミライシードを活用してテスト勉強をします。 

定期考査 1週間前(部活動原則停止) 

13 木  

14 金  

ケヤキと友に 

中学校生活頑張っています(部活動編) 

茶道部 

C組       

 私は、茶道部に所属しています。今、私が頑

張っていることは、おいしいお茶を点
た

てることで

す。お茶は、気泡が細かいほどおいしいそうで

す。 お茶室は神聖な場所なので、体育が終

わった後の靴下で入ったり、靴下のまま廊下を

歩いた後に、入ったりするのは良くありません。 

 これからも礼儀や作法を守り頑張ります。 

 

卓球部 

B組       

 僕が卓球部で頑張っていることは右回転サー

ブです。回転をかけすぎるとネットを超えずに右に

行き、回転が少ないと、ただのロングサーブになる

ため、回転の調整にチャレンジしています。二・三

年生の先輩たちは、回転のかかった早いサーブを

打っているので、いち早く先輩たちのような選手に

なれるよう、練習を積み重ねて上達したいです。 

陸上競技部 

B組       

 僕が陸上競技部に入部して頑張っていること

は、スタートダッシュです。クラウチングスタートの姿

勢や手のつく位置を調整するのが難しいのでうまく

なりたいです。二・三年の先輩たちはバトンパスや

スタートダッシュがとても上手なので僕も先輩たち

のようにうまくなりたいです。これからもたくさん練習を

して大会に挑みたいです。 

女子バスケットボール部 

A組       

 私は中学でバスケ部に入りました。スタメンに入る

ことを目標に練習を頑張っています。私たちは、６月

８日に公式試合があります。私は、まだまだ実力不

足ですが、できるだけ多く試合に出られるよう、先輩

のプレーを見て勉強をしています。 

 私も先輩たちのように試合で活躍できるようになり

たいです。これからも練習頑張ります。 

男子バスケットボール部 

A組       
 僕は、中学でバスケ部に入部しました。バスケ
の経験は浅いですが、ダンクをするという目標のた
めに毎日頑張って練習しています。 
 試合をするときは、先生から教わったことを意識し
ながら動いています。先生だけではなく先輩も優し
く教えてくれました。 
 僕は、先生や先輩から教わったことを大切にし、
もっと努力していこうと思います。 

硬式テニス部 

A組       

テニスは楽しい。やりがいがあるな。とよく思いま

す。それには、一つの理由があります。それは雰囲

気です。仮入部では、先輩がみんな仲が良くて素

敵だなと思い入部しました。入部してからも親切に

教えてもらったり、気軽に話しかけてもらえるといった

雰囲気が素敵だから楽しくできていると思います。

これからも練習に励んでいこうと思います。 

美術部 

B組       
 僕は、美術部に入部しました。運動会の部活動
対抗リレーで美術部はどのような作品を持って走る

か話し合いました。先輩の意見で５月にちなんで

「こいのぼり」の立体作品を作ることになりました。先

輩が骨組みを作り、１年生は鱗を作りました。本番

では、僕は壊れた時の応急処置係として一緒に走

りました。走り終わって達成感を得られました。美術

部の一員になれてうれしかったです。 

バドミントン部 

C組       

 僕は、バドミントン部の先輩は丁寧で優しい人

たちだと感じました。間違っているところがあれ

ば、指摘してくれ、改善することがあるならアドバイ

スをくれます。そのおかげでスマッシュなど新しいこ

とをどんどん学べています。 

 これからも、二年生、三年生の背中を追って、

強くなれるよう頑張ります。 

サッカー部 

A組       

僕がサッカー部で頑張っていることは練習です。

理由は、練習をたくさんしていれば、慣れてうまくなると

思うからです。部活の難しいところは集中しなければ

トラップミスしたり、ボールが違う方向に飛んで行って

しまうことです。先輩たちはボールの勢いがあるし、高

く飛んでいて長い距離を飛ばせているし、足元もうまく

てすぐに抜かれてしまうのですごいなと思いました。 

吹奏楽部 

C組       
 私は吹奏楽部で、トロンボーンという楽器を担
当しています。一番苦労したのは、正確な音を出
すことです。トロンボーンは唇の振動で音がなり、
口の形で音程を変えます。口の形が少し違うだけ
で音が大幅に変わるので、正確な音を出すのが

とても大変です。 
 これから本格的に演奏が始まるので、頑張りま
す。 

 毎日、清掃が終わると制服から体操着に着替え
て、部活動の活動場所に走っていく１年生を多く
見かけ、頼もしい限りです。 

同じ部活動の仲間はこんなこと考えながら、部
活動に真剣に取り組んでいます。仲間、先輩、先
生、コーチと一緒に切磋琢磨しながら、良いチー
ムをつくり上げていきましょう。 

６月１日から運動部の３年生にとっては最後
の大会となる夏季総体が始まっています。良い試
合で終われるよう、１年生も全力で応援・サポー
トしましょう。また、１０月のけやき祭での発表
が文化部の３年生にとっての引退となります。１
年生の演奏・発表・展示も楽しみにしています。 


